

SAINES ALIMENTATION POUR TOUS ET TOUTES

AMÉLIORER L'ACCESSIBILITÉ À UNE ALIMENTATION DE QUALITÉ DANS LA MRC DES BASQUES.

Transformation souhaitée

Les citoyens et citoyennes des Basques ont accès à des aliments sains, variés et de qualité à proximité de leur lieu de résidence.

Outiller les citoyens et citoyennes afin d'améliorer l'autonomie alimentaire des différentes municipalités du territoire

Soutenir les projets jardins

Réduire le gaspillage

Mettre en place un réseau de frigos partagés accessibles dans 6 municipalités du territoire

Mettre en place un carrefour alimentaire qui comprendra, entre autres : un espace de cuisine ouvert et accessible pour la réalisation de diverses activités culinaires, une épicerie économique, une offre d'activité éducative en lien avec l'autonomie alimentaire.

Favoriser l'accès à des équipements de transformation de qualité en mettant en place une bibliothèque d'équipements de transformation accessible à tous et toutes

Développer des ateliers de cuisine parents-enfants

Le comité alimentation est un comité conjoint issu des démarches COSMOSS et de l'Alliance pour la solidarité des Basques, il est composé de plusieurs citoyennes et citoyens ainsi que des organisations suivantes: MRC des Basques, CISSS du Bas St-Laurent, Croc-ensemble des Basques, Maison de la famille des Basques, Centre de services scolaires du Fleuve et des Lacs, Maison Le Puits, Logis-Aide des Basques et le Centre d'action bénévole des Basques.